

飯高タイムズ



石川県立飯田高等学校 221

ホームページ
QRコード



春季大会

春季大会が各部で行われました。飯田高校はどの部活も自分の力を最大限に発揮し、いくつかの部では入賞を果たした生徒も見られました！

長い冬場の練習の成果が発揮できたでしょうか？総体に向けて、大会の反省点やうまくいった点を見直し、さらにレベルアップを目指しましょう！



総体・総文壮行式

今年度の壮行式は、地震により体育館（ステージ側）が使用不可能となったため、オンラインで行われました。各部の部長がそれぞれ代表して、今大会における決意表明をしました。多くの3年生にとってはこれが高校生最後の大会となります。有終の美を飾ることができるよう、全力で大会に挑んでください！！



令和5年度PTA総会

5月16日(火)午後6時より、本校講義室において令和5年度PTA総会を行いました。参加して下さった方々、ライブ配信をご視聴いただいた皆様、誠にありがとうございました。総会では葛原秀史新会長をはじめ28名の役員が承認されました。令和4年度活動・会計並びに監査報告と令和5年度活動及び予算案の審議が行われました。

併せて学校長・各課主任・各学年主任から5月5日(金)の地震被害をはじめとする学校の現況報告も行われました。新型コロナウイルス感染症が5月8日(月)から5類感染症へと移行されたこともあり、今年度は「コロナ前に戻す」ことを目指してPTA活動を計画・実施して参ります。飯高祭では昨年度に引き続き飯田高校生徒会役員との意見交換を踏まえた模擬店を企画・運営する予定です。また、コロナ禍で長らく途絶えていたPTA合唱も復活させたいと考えております。PTA会員の皆様方のご協力のほど、よろしくお願いいたします。



令和5年度 PTA役員

敬称略

役員

| | |
|---------------|-------|
| 会長 | 葛原 秀史 |
| 副会長 3年学年理事 | 唐澤 正 |
| 副会長 2年学年理事 | 坂尻 寛志 |
| 副会長 1年学年理事 | 櫻田 博克 |
| 書記 | 関原 敏郎 |
| 会計 | 吹上 良江 |
| 監査 | 番匠 雅典 |
| 監査 | 谷内 正美 |
| 監査 | 中野 繁章 |

地区理事

| | |
|-------|--------|
| 大谷 | 浦 達也 |
| 三崎 | 泉 珠美 |
| | 道端 裕貴子 |
| 蛸島 | 中川 湖次郎 |
| 正院 | 岡村 茂英 |
| 日置・直 | 平地 公博 |
| | 中市 留美子 |
| 若山 | 前野 小百合 |
| 飯田 | 直川 真 |
| 上戸 | 天満 一裕 |
| 宝立 | 山岸 昭彦 |
| 松波 | 寺川 和幸 |
| | 鍛冶 谷雄一 |
| 小木 | 板谷 元紀 |
| 能都・鶴川 | 棚木 弘文 |
| 柳田・輪島 | 四谷 宏治 |

学年理事

| | |
|----|-------|
| 1年 | 櫻田 博克 |
| | 下 梢 |
| 2年 | 坂尻 寛志 |
| | 瓶子 明人 |
| 3年 | 唐澤 正 |
| | 水上 浩 |

6月の行事予定

| | | |
|----|---|---|
| 1 | 木 | 夏服更衣 県大会総文・総体(～4日) |
| 4 | 日 | 吹奏楽部定期演奏会(第一体育館) |
| 5 | 月 | 教育実習(～6/16) 3年学年集会、放課後補習開始 |
| 6 | 火 | 歯科検診(1年生) |
| 7 | 水 | 定時退校日 歯科検診(2年生) |
| 8 | 木 | 歯科検診(3年生) 県高P連年次総会 |
| 9 | 金 | 進研大学入学共通テスト模試(3年普) |
| 10 | 土 | 進研大学入学共通テスト模試(3年普) 進路マップ実力診断テスト(3年ビ) GTECオフィシャル(2年) |
| 14 | 水 | 球技大会 |
| 15 | 木 | 夏祭祭礼指導 表彰伝達式・北信越大会壮行式 |
| 16 | 金 | 生徒議会② |
| 17 | 土 | 北信越大会(～18日) 土曜スクール① 公務員模試・民間就職模試 |
| 18 | 日 | 全商ビジネス計算実務検定試験 |
| 19 | 月 | 上級学校見学会(1年ビ) |
| 20 | 火 | 修学旅行(2年)(～23日) 金大キャンパスツアー(1年普) |
| 21 | 水 | 定時退校日 |
| 22 | 木 | 自転車マナー一斉指導 |
| 23 | 金 | 部活動停止期間(～7/4) 1学期期末考査発表 |
| 25 | 日 | 全商簿記実務検定試験 |
| 30 | 金 | 1学期期末考査(～7/5) |

卯辰山相撲大会

5月21日(日)に卯辰山で全国大会が開かれ、本校から4名の生徒が参加しました。野球部・吹奏楽部をはじめとする多くの生徒が応援に駆けつけました。

